
67 anni, sposato con 2 figli, 3 nipoti e un cane. Perito industriale, sono un artigiano elettricista, in 
pensione da un paio d’anni. Sono stato componente del direttivo del Consorzio Elettricisti di Parma per 
10 anni, Presidente del CNA e membro del Direttivo provinciale dal ’95 al 2003. Nell’ultimo mandato 
sono stato impegnato come consigliere comunale. Mi candido per proseguire un impegno democratico, 
all’insegna del lavoro di squadra. 


